
1. 本日例会は、次年度の為のクラブフォーラムです。守
本ガバナー補佐様にお越し頂いております。

2. 次回例会は６月１５日、クラブフォーラムとして年度
末報告です。

3. 本日例会前１１時よりやまりゅうにて、次年度理事役
員会を行いました。

4. ６月４日（日）サンヒルズ甲西にて、湖南市国際協会
ワールドフェスタこなん２０２３が開催されました。
ご協力ありがとうございました。

5. ６月５日（月）徳志満にて、情報集会を行いました。
また、９日（金）１８時よりやまりゅうにて情報集会
を開催します。

6. ６月１６日（金）台北府門RC会長交代式が開催されま
す。当クラブからは１５名（会員１２名・家族３名）
が参加予定です。

7. 事務局は６月１６日（金）１９日（月）お休みを頂き
ます。
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6月の第二例会、本日は今年度で退任されます2650
地区第1組、滋賀第二グループ、守本ガバナー補佐
にお越しいただいております。後程ご挨拶を賜りた
いと存じますのでよろしくお願いいたします。
さて、6月4日㈰、国際奉仕委員会事業が行われま

した。湖南市国際協会との交流奉仕事業として、
ワールドフェスタ会場において、つきたてのお餅を
振る舞う事業を設営頂きました。武田委員長をはじめご参加頂きまし
た総勢14名のメンバーの皆様誠にありがとうございました。合わせて
直前に開催されました湖南市国際協会の総会にも7名が出席いただき
ました。お餅つきでは私は一臼目を少しだけお手伝いして、早々に勇
気ある撤退して次へと移動。
県下ロータリークラブさんの周年事業も6月4日㈰、ホテルニューオ

ウミを会場に行われました近江八幡ロータリークラブ・創立65周年記
念例会がとりとなりました。65年の節目に、テーマを『覧古考新』と
され※［古い事柄をかえりみて、新しい事柄を考察すること］今日ま
での関わってきたことや、携わってきた人々への感謝を伝えることに
と、そしてこれより先への未来について、クラブのビジョン声明『世
間よしの実現！』を発表されました。徹底して「周年」の基本に忠実
に｢感謝｣と｢未来｣を表明することに拘った記念例会を挙行されたと思
います。それは何より本年ガバナーを輩出されていることが大きく関
係していると思います。尾賀ガバナーご本人がこの2年間、大変で
あったことは改めて言うまでも無いことですが、同時に地区幹事団活
動や公式訪問などへの同行。また地区大会、そして創立65周年事業、
記念例会、懇親会と続いている時点で、メンバー・そのご家族・近隣
クラブ・・・と、これは当然感謝申し上げるべき方々がその分多くい
らっしゃるからだと思います。
その中から近江八幡RCの多分拘りの点をいくつかご紹介したいと思

います。まず、オープニングにピアノ演奏をされました児嶋一江様は、
ロータリー財団の援助により奨学生として国立ミュンヘン音楽大学へ
留学されたご経験があり格調高く開会を飾っていただきました。もう
一つ当クラブの支援で、これからはばたく交換留学生の記念スピーチ
も爽やかで心地よく拝聴しました。記念事業においても『郷土愛』
『夢』『希望』はばたけ未来にと題し①郷土愛を育む・事業、②夢を
語ろう・講演会、③希望を応援・支援、3つの事業を展開されました。
懇親会においても、ご出席のメンバーご婦人方総勢22名に、日頃の感

12:30 開会点鐘
それでこそロータリー
お客様紹介
守本ガバナー補佐ご挨拶
食事歓談

12:55 会長の時間
幹事報告
委員会同好会報告
次年度の為のクラブフォーラム

13：25 ニコニコ報告
出席報告
閉会点鐘

次回例会 6/15 クラブフォーラム

６月会員婦人誕生祝

謝の意を表して花束を贈呈されました。本当に素晴らしい設立65周年
記念例会でありました。心よりお喜び申し上げ結びとします。



四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ創立記念例会卓話

ワールドフェスタこなん２０２３

辻孝範会員
私が入会したのは平成8年、甲西石部RC第8期卜部会
長の時です。当時は入会には同業種は同じクラブに
入会することが出来ないのしばりがありました。同
じ会社にいた藤岡氏から、自分は水口RCに入ってい
るからこちらへ入る様に推薦して頂きました。その
頃ロータリーの認識は、エリア内で活躍されている著名な方が、寄付や
奉仕活動をするという漠然としたものでした。正直なところ、自分が入
会させて頂けるものなのかとも思いました。
入会の際には先輩方からのご指導で、毎週1回例会へ出席しないといけ

ない、服装はスーツ着用など社会的な決まりがあると伺いました。当時
はニコニコの決まりもあまりなく1,000円程、誕生日の時には5,000円、
例えば息子の結婚などの喜び事のあった時など喜びを分かち合いたい時
は10,000円などだったと記憶しています。
例会は、社会人としての人との付き合い方を学ぶ場でもありました。

ロータリーは、皆同じ目線でお付き合いをする会だと伺いました。古い
メンバーに対しても君付で呼び友人として付き合う、たとえそれが大会
社の社長であっても同様です。新しい方が入って来た時に「おい、これ
をしろ」ではなく「みんなでやっていこうね」といった感じです。です
が、それらにはルールが必要になりますので、あなたはこの委員を頼み
ますから、頼まれた委員の活動を気張ってやりましょうといった会です。
先ず、入会したら親睦委員になります。その仕事は、例会30分前には例
会場へ行き、例会の準備をする。お客様が来られた際には、お席に御案
内し「本日は例会にお越しいただきありがとうございます。ご一緒によ
ろしくお願いします」とお茶を出してもてなすのは親睦の役割です。他
のメンバーもそうですが、名刺交換や話しをすることにより、友達の輪
を広げる、社会的な輪を広げることができ、それが勉強になります。私
と同時期に入会した吉御子神社宮司の山口氏も、私より年齢は随分上で
したが、同じ様に親睦の仕事をされていました。
また、他の会で見かける事はあっても話す機会が無かった方がメン

バーで、例会前後に話す機会があると、色々と教えてもらえるな、友人
が出来たなと思います。ロータリーは、今でもそういう会であるはずだ
と理解しています。これが広がって、地域、国、さらには世界中のロー
タリーメンバーというのは、そういう人の集まりだと思っています。
例会を潮さんでしていた時も、料理法にバリエーションがあり毎回食

事をするのが楽しみでした。もちろん今もそうです。続けて出席するこ
とが出来たのも、その楽しみがあるからかもしれません。10期平松善雄
会長の時、私は出席委員をしました。その年度は年間通じて出席率100％
達成しました。今から考えると、すごいことだと思います。ロータリー
は本来、例会に出るのが当たり前なのです。例会に出席することで色々
な方と話をします。話すことで様々な情報交換をするチャンスが持てる
のです。
そして、2007～8年の19期には、会長を務めさせて頂きました。自分に

務まるのだろうかと不安に思う事もありました。ロータリーの会長をす
るのは、仕事などの折り合いの調節や様々な面で大変ではありましたが、
自分の人生にとってとても勉強になりましたし、良かった。任意団体の
会長は、会をどの様に続けていき、今後良くしていくのか、その団体の
目標やねらいを認識してすることが一番だと思います。ですが、当時は
することに追われ、当時の鵜飼事務局に教えてもらい、やっとこなして
いたのが実情です。
私がロータリーを続けることが出来たのは、色々な勉強をすることが

出来たからです。今後もそういう会であって欲しいのです。例会は情報
交換の場なので、友達として皆さんのお話が聞ける場所だと認識してい
ます。それが、友達として一緒に色々な活動が出来たらいいと思います
し、結果として毎回出席することにより出席率100％達成し、メンバーが
来て良かったと納得出来ればいいのだと思います。これからも皆様と
ロータリーで仲良くお付き合いを頂ければと思っています。

小 森 茂 樹 創立記念卓話 辻先生ありがとうございます。お誕生日をお迎えの皆様、おめ
でとうございます。

平 松 隆 一 辻PP、創立記念例会卓話ありがとうございます。
田 中 憲 司 辻PP、本日は創立記念例会の卓話ありがとうございました。
野 村 哲 哉 本日は誕生日を祝っていただいて、ロータリーの友情に感謝申し上げます。来

月７月からよろしくお願いします。
辻 孝 範 卓話を聞いて頂いてありがとうございました。
伊 地 智 良 雄 昨日は甲子園へ行かれたメンバーの方々、大変ご苦労様でした。筋肉痛で

大変やと思いますがお身体ご自愛下さい。
奥 村 展 三 第38回全国ロータリークラブ野球大会、22対2で愛媛県川之江RCに勝利致

しました。。参加いただいたメンバーの皆さん、ありがとうございました。小森丸
あと1ヶ月頑張って下さい。メンバーの友情に感謝。

園 田 英 次 75歳になりました。こんな「じじ」をお守りして頂いている皆様に感謝‼

谷 康 彦 6月誕生日を迎えられる皆様、おめでとうございます。年齢、しわを重ねた
顔々々、何も気にせず笑顔で並ぶ姿もいいものですね。本当にオメデトウござ
います。

中 川 三 夫 辻孝範さん、卓話ごくろうさまです。妻の誕生日祝っていただいて。
上 西 宗 市 妻の誕生日お祝い頂いて。辻PP、貴重な卓話ありがとうございました。
近 藤 和 彦 辻PP、卓話ありがとうございます。6月生まれの会員の皆様、おめでとうござい

ます。祝３４期ニコニコ200万円超。
南 啓 次 郎 辻さん、卓話ありがとうございます。
川 合 均 辻PP、創立記念例会卓話ありがとうございます。
増 井 敏 男 辻様、卓話ご苦労様でした。
林 善 彦 辻PP、卓話ありがとうございます。
武 田 正 大 今週の事業ご参加の皆様、よろしくお願い致します。また、台北訪問6/16～

よろしくお願い致します。
髙 畑 学 甲子園野球大会に参加させていただきました。学び多き大会でした。皆様に

感謝です。
山 本 忠 志 甲子園野球大会、お疲れ様でした。全員ハッスルプレーでした。
上 森 秀 夫 野球の聖地で貴重な体験をさせて頂き感謝してます。辻孝範様、卓話をあり

がとうございました。
鵜 飼 潔 創立記念例会、辻様卓話ありがとうございました。
葛 谷 豊 史 辻さん、卓話ありがとうございました。
梅 中 幸 治 辻PP、卓話ありがとうございました。野球同好会の皆様、良い思い出ができま

した。ありがとうございました。
徳 島 り つ 子 辻PP、卓話お疲れ様でした。ロータリーを通じ学びの場を痛感しています。日

頃のご指導感謝申し上げます。
卯 路 正 甲子園野球大会、貴重な体験させて頂きありがとうございました。楽しかった

です。

2023年6月1日　第34期　第33回　通算第1519回　　

本日合計６４，０００円　　　累計２，０４１，０００円

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

06/09(金) 東近江 なし 06/22(木) びわ湖八幡 なし

06/12(月) 長浜 なし 06/22(木) 彦根 なし

06/13(火) 甲賀 受付あり 06/22(木) 長浜北 なし

06/13(火) 野洲 なし 06/22(木) 大津西 なし

06/15(木) びわ湖八幡 なし 06/23(金) 東近江 なし

06/15(木) 彦根 なし 06/23(金) 大津中央 なし

06/20(火) 甲賀 受付あり 06/26(月) 長浜 なし

06/21(水) 大津東 なし 06/27(火) 甲賀 なし

例会名

例会日

会員数 42 名 42 名

当日出席 26 名 29 名

事前 3 名 2 名

事後 1 名 0 名

出席免除 8 名 8 名

出席率 88.24% 91.18%

第1517回 第1519回

5月18日 6月1日

6月4日(日）サンヒルズ甲西にてワールドフェスタこなんが開催
され、餅つき&餅まきを行いました。
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